

## 部会便り会報HP部会より

久しぶりにHP部会黒沼よりメッセージを送信します。

ところで皆様健康診断は受信されていますか。私は昨年7月に胃のレントゲンを  
受け胃に異物が見えるとの事で内視鏡を飲んだところ、癌が見つかりました。鼻か  
らのレントゲンのため撮影状況が本人に見え異物に対して細胞を3～4回取り、何  
でこんなに取るのかと思いましたが、どうやら癌細胞を取るにより、癌である  
核心を得るためのものでした。ドクターとの面談であなたは癌ですと言われた時は  
大変ショックを得ましたが、セカンドオピニオンでガンセンターに行き診断しても  
らってもやはり同一意見で逆に安心したしだいです。

癌と決定した以上一刻も早く削除したいのですが予約、時期の選定に少々時間が  
かかり結局9月20日の手術となりました。最後の晚餐ではありませんが9月16  
日に最後の酒をたらふく飲んだ事を記憶しています。その後一切酒を飲んでおらず  
健康数値がすべて基準値内に達し現在健康状態です。

皆様癌は早期発見早期治療で治癒出来る事が出来ます、手遅れになるのは仕事が  
忙しい、健康診断が怖いその他色々理由で検診をしていないことが原因です。また  
精密検査にも時間を惜しまないようお願いします。やはり健康と安全が一番ですね。

交通工学研究室53年卒業 黒沼 良彰